

# OPOSISI

## AUBMO SIKIA UNAIR Bangun Harmonisasi Pengurus Melalui Upgrading

Achmad Sarjono - [JATIM.OPOSISI.CO.ID](http://JATIM.OPOSISI.CO.ID)

Mar 20, 2022 - 18:53



Sesi Foto Bersama Upgrading AUBMO Periode 2022 (Foto: SS Zoom Meeting)

SURABAYA – Organisasi merupakan salah satu wadah bagi para mahasiswa dalam mengembangkan kemampuan diri, jiwa kepemimpinan hingga dapat memperluas relasi. Tentunya dalam menjalankan roda organisasi kerjasama

antar pengurus dan rasa kepemilikan dalam organisasi sangat penting agar terciptanya tujuan bersama.

Untuk itu, Organisasi Bidik Misi Universitas Airlangga (AUBMO), Sekolah Ilmu Kesehatan dan Ilmu Alam, Universitas Airlangga (SIKIA UNAIR) menggelar upgrading bagi pengurus AUBMO periode 2022. Kegiatan upgrading kali ini mengusung tema “Membangun Harmonisasi AUBMO untuk Kinerja yang Progresif.” Kegiatan yang dikemas dengan games dan sharing session bersama pengurus, diselenggarakan secara daring melalui platform Zoom Meeting pada Sabtu, (19/3/2022).

Ketua pelaksana kegiatan, Fina Agustina mengatakan bahwa upgrading kali ini diharapkan dapat membangun semangat jiwa organisasi dan rasa kekeluargaan antar pengurus AUBMO.

“Tujuan upgrading ini agar seluruh pengurus AUBMO dapat lebih saling mengenal dan memiliki rasa kekeluargaan serta rasa kepemilikan di dalam organisasi AUBMO. Sehingga nantinya diharapkan seluruh pengurus dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan maksimal atas dasar rasa kekeluargaan,” jelas Fina.

Menghadirkan Dwi Wati selaku Ketua AUBMO periode 2021 sebagai pemateri pertama, ia menjelaskan bahwa terdapat tiga kunci dalam membangun kebiasaan positif dalam berorganisasi yaitu motivating friends, strong commitment, and love.

“Komitmen kalian di awal akan mempengaruhi kinerja kalian sampai akhir. Benar-benar harus memperkuat komitmen. Kalau komitmen sudah goyah maka kedepannya juga akan sulit maka ingat-ingatlah awal tujuan kalian untuk bergabung di AUBMO,” tutur Dwi.

Pada sesi tanya jawab, Dwi membagikan tips untuk memperkuat harmonisasi antar pengurus AUBMO. “Cara membangun harmonisasi cukup mudah dengan sering berkomunikasi, memperbaiki hubungan antar pengurus, dan membangun kepercayaan antar pengurus. Ketika rasa percaya sudah terbangun maka akan muncul rasa empati dan simpati antar pengurus,” jelasnya.

Selain menghadirkan Dwi Wati, kegiatan tersebut juga menghadirkan pemateri kedua yakni Zulfadila Putri Berliana selaku bendahara AUBMO. Ia membawakan materi mengenai RAD (Rencana Anggaran Dana) pada setiap kementerian di AUBMO.

Disisi lain Siti Nur Habibah, salah satu peserta upgrading menyatakan bahwa kegiatan tersebut sangat bermanfaat bagi pengurus AUBMO. “Upgrading hari ini sangat bermanfaat sekali untuk menambah rasa cinta keaubsman pengurus kepada organisasi AUBMO, dimana materi yang dibawakan narasumber mengajarkan kepada kita bagaimana menjalankan organisasi untuk kemaslahatan bersama tetapi tetap harus memprioritaskan diri sendiri,” ujarnya.

Kedepannya Habibah berharap acaranya lebih interaktif lagi, dibuat lebih seru, dan peserta juga lebih aktif.

Penulis: Indah Ayu Afsari

Editor: Nuri Hermawan